
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

 ATA N.º 37/2017 

Aos catorze dias do mês de Novembro de dois mil e dezessete, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

André Adilson Artus solicitou que a Secretária Graciele Schmitz Werner 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata da Sessão 

anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, a Secretária 

procedeu com a leitura das correspondências expedidas onde havia um 

ofício para o Gabinete da Prefeita, número 80/2017, Pedido de Providência 

número vinte e cinco (25), do vereador Roque Weimann, que providencia 

roçada do terreno e conserto dos brinquedos na pracinha da localidade de 

Vila Seca, em Campestre Alto, Pedido de Providência número vinte e seis 

(26), do vereador Gelson José Bard, que providencia manutenção na 

estrada entre Linha  Babilônia e Francesa Baixa, uma Proposição, número 

03/2017, do vereador Carlos Alberto Walter, que propõem ao Poder 

Executivo o encaminhamento do Projeto de Arborização do município a 

Comissão do Meio Ambiente, e edital de convocação de Audiência Pública 

para apresentação e debate da Lei Orçamentária Anual, exercício 2018 e 

leitura das correspondências recebidas onde havia Projeto de Lei número 

setenta e cinco (75), enviado em regime de urgência, que autoriza abertura 

de crédito adicional especial no orçamento corrente e Projeto de Lei número 

setenta e seis (76), enviado em regime de urgência, que autoriza abertura de 

crédito adicional especial no orçamento corrente. Conforme ordem do dia, a 

Secretária procedeu com a leitura do parecer referente ao Projeto de Lei 

número setenta e cinco (75) e parecer referente ao Projeto de Lei número 

setenta e seis (76), que colocados em votação individualmente, foram 

aprovados por unanimidade. Seguindo a ordem do dia, foram colocados em 

votação os Pedidos de Providência números 25 e 26/2017 e Proposição 



número 03/2017, ambos aprovados por unanimidade. Passando para as 

explicações pessoais, o vereador Sérgio Luis Chies passou sua vez. O 

vereador Gelson José Bard parabenizou os formandos do Curso de Danças 

do CTG Estância do Imigrante, a Escola Municipal de Ensino Fundamental 

Rudolfo Stein pelo evento realizado no último sábado e ao Grupo de Bolão 

do município. Aproveitou para solicitar a Administração uma maior atenção 

nos prazos para o retorno das solicitações dos vereadores. O vereador 

Roque Weimann passou sua vez. O vereador André Mallmann parabenizou 

a todos envolvidos no evento realizado pela escola de Vila Nova, e aos 

formandos do Curso de Danças do CTG. Solicitou uma Moção de Pesar, em 

nome de todos os vereadores, a Prefeita Municipal pelo falecimento de seu 

pai. Comentou sobre o lamentável incêndio ocorrido no aviário de Normélio 

Maldaner, em Linha Babilônia. Aproveitou para sugerir que o município 

utilize como exemplo os quebra-molas da cidade vizinha Carlos Barbosa, 

que não prejudicam tantos os motoristas. O vereador Carlos Alberto Walter 

agradeceu aos colegas pela aprovação de sua Proposição, comentando 

que, conforme Lei Orgânica, é obrigação do município executar a 

arborização da cidade. Comentou que entrará com um anteprojeto para 

alterar a Lei que determina a altura máxima permitida em construções, 

passando de quatro andares para seis, e o aumento de utilização da área do 

terreno permitida para construção. O vereador Luiz Hanauer lamentou o 

ocorrido no aviário de Normélio Maldaner. Solicitou que seja encaminhado 

ofício, em nome da Câmara de Vereadores, parabenizando a agilidade dos 

Bombeiros Voluntários no combate ao incêndio. O vereador Carlos Adriano 

Schlindwein parabenizou aos envolvidos no evento realizado pela Escola 

Municipal de Ensino Fundamental Rudolfo Stein no último sábado.  A 

vereadora Graciele Schmitz Werner passou sua vez. O vereador André 

Adilson Artus comentou sobre o lamentável ocorrido em Linha Babilônia. 

Estendeu suas condolências a Prefeita pelo falecimento de seu pai. 



Aproveitou para convidar a todos para o costelão do São Pedro Futebol 

Clube. O vereador comentou que, assim como seu colega Gelson José 

Bard, espera que o Executivo dê uma maior atenção ao cumprimento de 

prazos. Convidou todos para se fazerem presentes na Audiência Pública na 

próxima terça-feira. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente 

agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi 

lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por 

todos os vereadores. São Pedro da Serra, 14 de Novembro de 2017.  

 


